



Je me montre poli-e envers chacun-e et me comporte correctement en respectant les adultes de l'établissement et mes camarades. Toute violence physique ou verbale (moqueries, insultes, menaces, manoeuvres d'intimidation, humiliations, harcèlements, ...) est donc strictement interdite.

J'ai l'interdiction d'apporter à l'école des objets pouvant être dangereux.

Je porte une tenue vestimentaire correcte et décente.

Pendant les heures scolaires et les récréations, il est interdit de sortir de l'enceinte de l'école.

L'utilisation des téléphones portables et autres appareils électroniques (montres connectées) ainsi que leurs accessoires est interdite dans l'enceinte de l'école à toute heure de la journée (sauf autorisation d'un enseignant). Je dois être vigilant à ce que mon téléphone portable ne soit pas visible. Si je ne respecte pas ces règles, mon téléphone portable sera confisqué jusqu'à la fin de la journée de cours.

Pendant les récréations, je dois sortir du bâtiment et rester dans les zones autorisées. Quand la cour est enneigée, toute bataille de boule de neige est strictement interdite.

Je respecte l'ordre et la propreté dans les salles, les couloirs et les W.-C. et aux alentours du bâtiment. Pour ce faire, j'utilise les poubelles prévues à cet effet.

Je ne reste pas dans le périmètre de l'école à la fin des cours.

En principe, je vais aux toilettes avant les cours et durant la récréation. Je demande l'autorisation à mon enseignant de sortir du cours si besoin.

Il est interdit de manger et de mâcher du chewing-gum dans le bâtiment scolaire.

Je dois effectuer mes devoirs et leçons en respectant les délais.

J'arrive dans la cour avant la première sonnerie et muni de tout le matériel nécessaire (trousse complète, agenda de l'élève, livres, cahiers, classeurs, affaires de gym...)

Lorsque je dois me rendre chez le médecin, orthodontiste... pendant les heures scolaires, mes parents remplissent la demande de congé dans mon agenda.

La direction décline toute responsabilité en cas de vol dont je pourrais être victime. Il est par conséquent conseillé de ne pas apporter d'objets de valeur à l'école.